

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berikan Pelayanan Terbaik Kepada Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID)**

Aug 1, 2023 - 14:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berikan Pelayanan Terbaik Kepada Masyarakat*

*Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Pada hari Selasa pukul 10.00 Wib, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA MUSLIKAN, SH., MH., melaksanakan Dialog Dengan Sosialita (DDS)*

sebagai bagian dari upaya untuk memperkuat hubungan dengan warga masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Bripka Muslikan menyampaikan berbagai himbauan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan program "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan itu, Bripka Muslikan menekankan beberapa hal yang diharapkan dapat diimplementasikan oleh warga masyarakat, untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai di Desa Neglasari.

Pertama, Bripka Muslikan mengajak dan menghimbau warga untuk aktif melaporkan apabila mengetahui adanya sponsor kerja yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Langkah ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking, yang dapat mengancam keselamatan dan keamanan masyarakat.

Selanjutnya, Bripka Muslikan juga mengimbau agar warga tetap tertib berlalu lintas. Ia meminta agar pengendara kendaraan tidak menggunakan knalpot brong yang menimbulkan suara bising, sehingga dapat mengurangi gangguan bagi lingkungan sekitar.

Ketiga, Bripka Muslikan mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap pergaulan anak-anak masyarakat. Ia mengajak orang tua untuk lebih memantau dan mengawasi kegiatan anak-anak mereka, guna mencegah terjerumus dalam pergaulan bebas, penggunaan minuman beralkohol, dan mengonsumsi obat-obatan terlarang. Selain itu, Bripka Muslikan juga menyoroti pentingnya menghindari tawuran antar geng motor, yang dapat mengancam kedamaian dan keselamatan warga.

Giat DDS yang diinisiasi oleh Bripka Muslikan ini merupakan langkah konkret Polsek Lengkong untuk menjalin kedekatan dengan warga masyarakat. Dengan memberikan himbauan dan informasi yang tepat, diharapkan masyarakat dapat ikut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari potensi tindak kejahatan.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., berharap bahwa melalui program "Aa Dede", tindakan preventif seperti ini akan semakin menguatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Dengan kolaborasi yang baik, diharapkan tercipta suasana yang kondusif dan aman di seluruh wilayah Sukabumi, menjadikan daerah ini sebagai tempat tinggal yang nyaman dan aman bagi seluruh warga masyarakat.